
Governador apresenta oportunidades e o
potencial econômico de Minas Gerais
durante evento na capital paulista
Seg 25 setembro

O governador Romeu Zema foi o palestrante, nesta segunda-feira (25/9), em São Paulo (SP), no
almoço-debate do Grupo de Líderes Empresariais (Lide). O tema debatido pelo governador para um
grupo de 400 empresários foi “Crescimento Econômico e Perspectivas para Minas e o Brasil”.

Zema afirmou que, hoje, Minas Gerais se encontra em um patamar bem diferente daquele
encontrado quando assumiu o Governo de Minas, em 2019. “Fizemos a lição de casa equilibrando
as contas, pagamos as dívidas com os municípios, fornecedores e colocamos em dia o salário do
servidor”, lembrou.

Outra medida importante, de acordo com o governador, foi o esforço para a desburocratização de
processos, mostrando aos investidores que Minas tinha - e tem - um ambiente favorável para a
realização de negócios.

“A administração anterior à minha atraiu R$ 26 bilhões de negócios em quatro anos. No meu
primeiro mandato, os investimentos ultrapassaram R$ 300 bilhões”, disse.

Energia

Outro exemplo foi o salto na geração de energia fotovoltaica, que passou de 500 MW para 6 GW.
Desde 2019, foram cerca de R$ 84 bilhões em empreendimentos de geração solar no estado.

Além de incentivos fiscais, o governo trabalhou na simplificação do ambiente de negócios e na
celeridade do licenciamento ambiental, colocando Minas como uma potência nacional na geração
de energia solar. “Energia é uma matéria-prima fundamental para o desenvolvimento”, disse.

Ele também citou o investimento de R$ 40 bilhões, liderado pela Cemig, para a construção de 200
subestações, com o objetivo de garantir a chegada da energia trifásica em todo o estado.

Estradas

O governador abordou os investimentos na infraestrutura rodoviária por meio do Provias, programa
de recuperação e pavimentação de rodovias, além da construção de pontes. O programa já conta
com mais de 100 obras e investimentos de R$ 2,5 bilhões.

“Todos esses esforços estão gerando oportunidades aos mineiros. Já estamos caminhando para a
criação de 1 milhão de empregos, desde 2019”, afirmou.

http://www.mg.gov.br
http://www.cemig.com.br


Lítio

Zema ainda explicou que a transição energética também passa por Minas Gerais. “O Governo de
Minas, em maio este ano, fez um lançamento internacional, em Nova Iorque, do Vale do Lítio, uma
nova fronteira minerária no Vale do Jequitinhonha”, explicou.

O governador lembrou que o mineral é matéria-prima essencial na fabricação de baterias utilizadas
nos carros elétricos. “Além disso, transformaremos os cenários econômico e social da região menos
favorecida do estado”, completou.

Mercado financeiro

Outro compromisso do governador na capital paulista foi um encontro com analistas de
investimentos de diversas instituições financeiras e corretoras. Organizado pela XP Investimentos,
o encontro permitiu debater temas como privatizações e os cenários econômicos mineiro e
brasileiro.  


